

Den Verein während einer Dekade geprägt

An der Mitgliederversammlung vom Dienstag verabschiedeten sich sieben Gründerinnen von „Schule und Elternhaus“ S&E. Der Verein hat in den letzten zehn Jahren viel erreicht.

„Ihr wart ein richtiges Dream-Team. Deshalb verleihen wir euch allen einen Oscar für aussergewöhnliche Leistungen“, lobte Markus Keusch die Abtretenden. Gerührt nahmen Karin Gyr, Judith Marbach, Monika Waltenspül, Susann Vock, Claudia Meier, Therry Landis und Bea Bärtschi die Auszeichnung und das viele Lob entgegen. (Foto 4273)

An der Jubiläumsversammlung feierte S&E seinen zehnten Geburtstag. Seit der Gründung stieg die Mitgliederzahl von 18 auf 117 Mitglieder. Ebenso stetig vergrösserte sich die Anzahl angebotener Kurse und Anlässe wie Spielzeug-Flohmi, Selbstbehauptungs- und Pubertätskurse, Erste Hilfe und Basteln für Mittelstufe, Bewerbungscoaching für Oberstufenschüler, Elternbildungsangebote mit der Schule. „Auf die Realisation des Kleinkinderspielplatzes, den Kindermittagstisch und die Verbesserungen der Schulwege dürfen wir stolz sein“, betonte die scheidende Präsidentin Therry Landis. Über die gute Zusammenarbeit mit den Schulbehörden freut sich der Verein ebenfalls. Der Weiterbestand ist gesichert, viele bisherige Vorstandsmitglieder übernehmen mehr Verantwortung.

Für einen lockeren Einstieg in die Geburtstagsfeier hatten Jörg Meier mit seinen „Schul- und Elterngeschichten“, musikalisch umrahmt von Saxophonist Markus Kühne, gesorgt.

Bild 4279: Der neue Vorstand: v.l. Markus Keusch (Öffentlichkeitsarbeit, Leitung Schulwegsicherheit), Jenny Hugi (Leitung Kursgruppe), Doris Duss (Sitzungsleitung, Ansprechperson Schule), Doris Stierli (Aktuarin, Ansprechperson allgemein), Simon Bieri (Finanzen). Es fehlt Cindy Vogel (Babysitter-Vermittlungsstelle und –Kurse).